

Les Perd-Vers, Attalens

Directeur artistique : Amédéo Zanotta
E-mail : info@perd-vers.ch

La compagnie en quelques mots

En 1984, quelques passionnés de théâtre décident de divertir les spectateurs de la région et préparent une pièce. La Troupe des Perd-Vers voit le jour!

Nom : Perd-Vers

Date de naissance: Printemps 1984

Domicile: Attalens

Confession: Comique de la branche vaudevillesque et boulevardière à ses débuts, aujourd'hui comique oecuménique et drame

Etat civil: Une dizaine de comédiens amateurs à charge

Metteur en scène: Guy Delafontaine, comédien professionnel

Profession: Divertir et se produire sur différentes scènes: Attalens, Châtel-St-Denis, Riaz, La Tour-de-Peilz, St-Martin, St-Prex, Villeneuve, Pully, ...

Présentation de la pièce

Pour leur 41ème saison, les Perd-Vers présentent deux pièces en un acte de Georges Feydeau traitant de la relation de couple dans un univers bourgeois au début du 20ème siècle.

Hortense a dit : « Je m'en fous »

Georges Feydeau
Mise en scène : Guy Delafontaine
Durée de la pièce : 45 minutes

Marcelle Follbraguet ne cesse de perturber son mari dans son activité de dentiste, comme le font d'ailleurs les employés de la maison ; elle le somme de licencier Hortense, car elle lui a répondu : « je m'en fous ». Obéira-t-il ?

Mais n'te promène donc pas toute nue !

Georges Feydeau
Mise en scène : Guy Delafontaine
Durée de la pièce : 45 minutes

Ventroux, politicien ambitieux, est persuadé que sa carrière dépend de la tenue de Clarisse, épouse ingénue et d'une inconscience désarmante. Il la somme de s'habiller, de ne pas rester en chemise lorsqu'il reçoit. Mais lui obéira-t-elle ?